



Warum ein neues Logo? Im alten langjährig bewährten bisherigen Logo sind die vier Grundaufträge abgebildet, aber nicht die Zusammensetzung in der neuen Struktur. Deshalb haben wir die vielen Rufe nach einem neuen Logo gehört und dieses nun verwirklicht.

Gedanken zu unserem **neuen Seelsorgeteam-Logo**:

- Der **gelbe Kreis** in der Mitte steht für Christus im Zentrum all unseres Tuns und für die Kraft, die Leuchtkraft, das Licht, die uns in unserem gemeinsamen Tun geschenkt wird.
- Der **weiße Kreis** steht für Gottes Licht(glanz), das göttliche Wirken, das nicht immer in der Mitte ist, wo wir es erwarten.
- Gottes Licht bricht sich in Pfarrgemeinden wie in einem Prisma und wird in den **bunten Charismen** der Menschen sichtbar.
- Engagierte Menschen werden vom Licht und der Gemeinschaft angezogen und **strahlen** durch das Einsetzen ihrer Charismen weit in die Gemeinde **aus**.
- Die **Farben des Regenbogens** sind Zeichen für den Bund Gottes mit den Menschen und das Versprechen einer guten Zukunft für die Welt.

Zudem wird das neue **Logo mit dem Pfarrgemeinde-Namen** darunter an alle Seelsorgeteams in Druck- und Web-Variante **versendet** für eure Nutzung in der Pfarrgemeinde! Auch die gemeinsame Nutzung mit dem PGR-Logo und dem Diözesan-Logo ist erprobt worden.

Die dabei verwendete Schriftart für ein einheitliches Design (Stichwort: Corporate Design) ist die Schriftfamilie „Ebrima“.

Diese Schrift ist in den meisten Microsoft-Produkten enthalten – bitte auch diese dazu verwenden.



1Beispiel mit Pfarrgemeindenamen

Viel Freude mit dem neuen Logo!

Elisabeth Greil
Grafikerin + Referentin für Seelsorgeteams
Fachbereich Ehrenamt und Pfarrgemeinde